

学校だより 2月号 吉備中央町立大和小学校 令和4年2月24日





チャンス!チャレンジ!チェンジ!

自分から そして ともに





4月に満開になるように準備のスイッチ ON!

大和小学校の玄関前に桜の木があります。4月になると、桜は満開となり、 入学した1年生や進級した子どもたちを迎えてくれます。今、桜は枯れてしま っているように見えるかもしれませんが、よく見ると「花芽」がしっかり育っ ています。桜は花が咲き、散り、少し経つとすぐに次の年の花を咲かせる準備

を始めます。7月頃には「花芽」ができ、暑い夏から秋にかけて桜は眠っています。そして、寒い空気にさ

らされると、眠りから覚め、少しずつ気温が高くな ると、花芽が大きくなっていきます。 桜の花が目覚 めるスイッチはこの2月の寒さです。2月は長い眠 りから覚めて準備を始める大切な時期です。そし て,子どもたちにとってもこの2月は新しい学年に 向けての準備の月です。桜の花と同じように、準備 のスイッチを ON にして, 4月に満開の花をさかせ てくれることを願っています。





来年度入学してくる保育園のお友だちが1 日入学で大和小学校に来ます。4月に2年生に なる1年生は、お兄さんお姉さんとなり、一緒 に勉強したり遊んだりする準備をしています。

新1年生保護者の方を対象にして, 津島玲香先生(親育ち応援学習プログラム ファシリテーター)をお迎えし、「自分でできたよ!うれしいな~入学までに



応援できること~」をテーマ に学習会を開催しました。ま た,6年生は,12月にリモ ートで加賀中オープンスク ールを体験し,2月3日にリ

家庭教育講演会(新1年生保護者)

モート加賀中学校新

入生入学説明会に参加しました。5年生は、6年生を送る会 の準備に取り組み、最高学年となる心構えを始めています。 4月には、やまとっこ61人が、それぞれの新しい場所で、 素晴らしい1年間のスタートが切れるよう, 今準備のスイッ チを ON にして、「自分から そして ともに」次のステー ジへと挑戦していくことを楽しみにしています。



やまとっこの活動から・・・ 👰 🥷



学校給食週間(1月24日~

栄養指導(1月24日)

1月30日)の取組の一つとして、栄養士の高取先生 に栄養指導を行っていただきました。高取先生から



は休み時間に体を動かしておなかをすかせる、給食づくりに



かかわった人を思い浮かべる、食べることに集中してよく味わって食べる・・・等の「給 食を食べきる作戦」を教えていただきました。子どもたちは給食に対してさらに興味をも ったり、食材や様々な方に感謝の気持ちを抱いたりすることができた有意義な楽しい時間 となりました。学校給食は食に関する正しい知識と望ましい食習慣を身に付 けることができます。また、生きた教材として、学校での「食育」を進め る上で大切な役割を果たしています。



高学年がリーダーとなり, 通学班に分 かれ、大和地区の清掃活動を行いました。



実施後の感想は「大和地区はきれいだった」「思っ ていたよりゴミが落ちていた」・・・6年生児童は 「美しい自然を守るよう自分も気をつける」「周り にも呼びかけたい」と思いを伝えました。大和は美



しい自然がいっぱいです。宝物です。やまとっこのふるさとです。今日の 経験で感じた思いを大切に、美しい大和をもっともっと自分たちの力で盛り上げ ていってほしいと思います。

2月25日(金) リモート授業参観・学級懇談に挑





まん延防止等重点措置が3月6日まで延長されました。本来であれば、本年度最後の参観日で、子どもたちの 一年間の成長の様子を保護者の方に実際に観ていただければよかったのですが、感染予防を考慮し、リモートで 実施することとしました。2月16日付けで配布した「参観日について」の日程で、各ご家庭から、お子様の夕 ブレットで参観していただければと思います。各学年の通信でお知らせしたタブレット操作手順の確認と学級懇 談要項等の準備を事前にお願いします。当日は子どもたちの様子をうまくお伝えすることができるか、通信環境 は大丈夫か・・・いろいろな心配事はあるのですが、ご理解ご協力をよろしくお願いします。なお、リモート授 業参観・学級懇談の様子は、当日不参加の方が後ほど視聴できるように録画させていただきます。